

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Weiterstadt (Lör) Schon ihr Besuch ist eine Auszeichnung. Aber was Kultusministerin Dorothea Henzler am 20. Januar im Lehrerzimmer über die Hessenwaldschule sagt, setzt dem Neuen Lernkonzept und der intensiven Arbeit der vergangenen Jahre die Krone auf: „Sie sind vorbildlich in zwei Dingen – beim gemeinsamen Unterricht der Haupt- und Realschüler und Sie nehmen mit ihrem kompetenzorientierten Lernen das vorweg, was wir gerade planen.“ Damit sei die Hessenwaldschule „ein Vorreiter“ im Land. Doch das sind nicht die einzigen guten Nachrichten dieses kalten Tages.

Mehr dazu unter: <index.php?page=127>

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=19&pdfview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)